



- Webmail
- Alertas
- Envío de titulares
- Página de inicio

- PORTADA
- ACTUALIDAD
- ECONOMÍA
- DEPORTES
- OCIO
- TUS ANUNCIOS
- SERVICIOS
- CENTRO COMERCIAL
- PORTALES

[SECCIONES]

OPINIÓN

- Local
- Costa
- Provincia
- Andalucía
- Opinión
- España
- Mundo
- Vivir
- Televisión
- Titulares del día
- Especiales

[MULTIMEDIA]

- Gráficos
- Galerías

Imágenes del día

[SUPLEMENTOS]

- Expectativas
- Llave Maestra

[CANALES]

- Agricultura
- Atramentum
- Bolsa Directa
- Cibernauta
- Ciclismo
- Cine Ideal
- Descargas

- Entrevistas
- Esquí
- Formación
- Infantil
- IndyRock

- Legal
- Libros
- Lorca
- Meteorología

- Moda
- Motor
- Mujer Hoy

- Planet Fútbol
- Reportajes
- Televisión
- Todotrabajo

- Vehículos de Ocasión
- Viajes

- Waste Ecología

[PARTICIPA]

- Foros
- Chats

- Amistad

TRIBUNA

Hospital Clínico de San Cecilio «Quién te vio / quién te ve / quién te verá»

JOSÉ LUIS MARTÍ GARCÍA/CARDIÓLOGO

LA historia del Hospital Clínico de la Universidad está ahí para consultarla (Profs. Olague de Ros, Girón Irueste, Ciges Juan), pero mi experiencia personal vivida durante más de 40 años, creo puede ser útil a los analistas e historiadores.

Imprimir Enviar

Quién te vio: En la década de los 60, siendo estudiante de Medicina, era el Hospital más querido por los granadinos. Recuerdo como sintomático las pegatinas que llevaban algunos taxis: «Si me pongo enfermo que me lleven al Hospital Clínico». La falta de medios se suplía con el prestigio de los catedráticos y colaboradores, con sus virtudes y defectos. Era normal que a Granada vinieran enfermos de toda Andalucía.

Quién te ve: En 1967 me incorporé al Hospital como profesional especialista en Cardiología, con el encargo del Prof. Peláez Redondo de crear el Servicio de Cardiología. Fuimos varios compañeros los que en esos momentos incorporamos al hospital las especialidades, que no las contemplaba hasta entonces la Universidad. Fueron unos años apasionantes, de ilusión, trabajo, incorporación de técnicas. El fruto de este trabajo fue el nacimiento en el Hospital de Neumología, Cardiología, Nefrología, Neurología, Endocrinología, Cuidados Intensivos, Unidad Coronaria. La asistencia de enfermos, la docencia y la investigación, mejoró en el Hospital. En la década de los 70 el Servicio de Cardiología prestaba todas las atenciones cardiológicas: Electrocardiografía, Fonomecanocardiografía, Ecocardiografía, Ergometría, Holter, Hemodinámica, Cirugía, Unidad Coronaria.

En la década de los 80 empieza el declive del Hospital Clínico. Coincido en ello con un artículo del Dr. Fernández Lloréns, que fue gerente del Hospital Clínico. La contrapartida fue el ascenso y potenciación del Hospital Ruiz de Alda, hoy Ciudad Sanitaria Virgen de las Nieves. Al Servicio de Cardiología se le quita la Unidad Coronaria, Hemodinámica, Cirugía Cardíaca dependiente de la Cátedra del Prof. Vara, con lo que se le suprime la docencia MIR, los enfermos cardíacos ingresados en el Hospital Clínico tienen que desplazarse al otro hospital para exploraciones diagnósticas y cirugía, con las lógicas incomodidades y desesperación de los enfermos y médicos, prolongación de estancias medias, peligros, etc.

En el año 2005 el ambiente en el Hospital, al jubilarme forzoso por los 65 años, en general, es de desilusión. El Hospital convertido en comarcal sigue funcionando por el esfuerzo personal de los profesionales a todos los niveles. Lo que se oye, se palpa y se ve, es salir del paso, cumplir, pasotismo. Y me duele, como supongo le dolerá a mis compañeros que iniciamos las especialidades.

Quién te verá: El nuevo Hospital del **Campus de la Salud** está muy avanzado, después de muchos años de propaganda electoral. Muchos nos hemos jubilado sin poder verlo. Ojalá se convierta en un gran hospital, con los mismos medios que el otro, pues los enfermos del Sur de Granada pagan sus impuestos igual que los del Norte, y no tienen el mismo trato médico, por lo menos en Cardiología.

Las posibles causas de este declive son varias y complejas. La Universidad, la Facultad de Medicina, los catedráticos, la negociación del convenio, el SAS que dirige desde Sevilla, etc. En mi opinión, gran parte de culpa la tienen la Medicina Gerencial y sus gerentes. Desde García Arboleyas hasta la actual gerente Aurea Bordóns, hemos podido comprobar sus currículos vitae y claro, la gestión que han hecho de nuestro Hospital, es la que esperábamos, nefasta. Con escasa vocación médica, elegidos por el consejero de turno, con una misión de controlar el gasto, sin mirar la eficacia, calidad, humanización del acto médico, contratos y ascensos basura. Sobre su cabeza pende una espada en forma de despido dirigido desde Sevilla y es lo único que temen, perder el puesto.

Subir

BUSCAR

IDEAL DIGITAL

Hoy

Hemeroteca

Google

Categorías

[Lo más buscado](#)

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
CIF B18553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA
18210 Peligros (Granada)

Tfno: 958 809 809
Contactar / Mapa web / Aviso legal / Publicidad/ Política de privacidad / Master de Periodismo / Club Lector 10 / Visitas a Ideal

Powered by SARENIT



publicidad